

Neue Vorstandsmitglieder für den Verein Pro Dampfer

Der Vorstand des Verein Pro Dampfer ist der Überzeugung, dass seine Reihen durch technisch versierte Personen verstärkt werden muss. Der Vorstand schlägt darum den Mitgliedern die Wahl von Peter Opitz und Chris van Rekum in den Vorstand des Verein Pro Dampfer vor. Beide arbeiten bereits sehr engagiert in der Arbeitsgruppe Technik mit.



Peter Opitz ist in Schaffhausen aufgewachsen und erinnert sich gut an das alte DS Schaffhausen. Beruflich hat er sich als Elektroingenieur mit CNC- und Antriebstechnik beschäftigt.

Seine Freizeit verbringt er viel auf dem Wasser. Früher mit Weidling und Fährboot auf dem Rhein, später als Segler auf dem Bodensee. Heute befährt er mit seinem Stahlverdränger-Motorboot Bodensee und Rhein sowie Flüsse und Kanäle in Europa.

Sein Interesse gilt speziell den Nebenaggregaten des Schiffes und deren Energieversorgung.



Chris van Rekum aus Bronschhofen ist Maschineningenieur HTL.

Während mehr als 40 Jahren war er als Entwicklungsingenieur und Projektleiter tätig.

Seine Motivation für das Projekt: Er kann sich noch an eine Fahrt mit seinem Grossvater auf der alten Schaffhausen erinnern, und wie der Kamin für die Brücke von Diessenhofen gekippt wurde.

In der AG Technik möchte er als ersten Schwerpunkt das Modell für die Schleppversuche so umgestalten, dass es für Ausstellungen und Werbung verwendet werden kann.